



岩江中だより

第18号
 発行日:平成26年9月5日
 発行:三春町立岩江中学校
 電話:0247-62-8290
 FAX:0247-62-8380
 E-mail:school@iwae-j.fks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～

【激励会・発表会が開催されました。～夏休みの成果が必ず出ますように！！～】

8月25日(月)は、第2学期の始業式、放課後には、それぞれの部活動で夏休みの間懸命に努力した子どもたちの激励会・発表会が開催されました。

8月31日(日)に会津風雅堂で行われた合唱部発表、9月2日(火)に行われた英語弁論大会、その出場者による英語弁論発表、9月4日(木)に行われた駅伝部の激励会でした。

夏休み前から懸命に練習した生徒のみなさんの晴れの舞台での大活躍は実に見事なものでした。よくがんばりました。



【学校アンケートありがとうございました。～改善方策についてご理解・ご協力を！～】

第1学期末の慌ただしい中で、生徒・保護者のみなさん、そして、教職員全員に実施した「学校アンケート」の集計と課題の改善策の方向性がまとまりました。アンケートから導き出された「改善方策」を、教職員の共通理解・共通実践のもと、全校体制で着実に取り組んでいくことがアンケート実施への御礼と考えます。以下のとおりでございますので、ご理解・ご協力のほど、どうぞよろしく願いいたします。

※ 「学校アンケート」集計結果から見た第1学期の成果と課題
 (紙面の都合で、アンケートの一部のみ掲載させていただきました。詳しくは、学校評価アンケート依頼文書をご覧ください。)

《保護者編》

	3学年保護者	2学年保護者	1学年保護者
① 成果 質 問	5 道徳	5 道徳	5 道徳
	6 学校行事	10 安全な生活	14 個人情報の保護
	13 役割分担	12 学校理解	15 開かれた学校づくり
	14 開かれた学校づくり	15 開かれた学校づくり	
	15 個人情報の保護	17 コミュニケーション	
② 課題 目	2 保護者の願い	2 保護者の願い	2 保護者の願い
	11 規則正しい生活	※ ノーディスプレイ運動	8 道徳教育の充実
	※ ノーディスプレイ運動		9 教育相談体制の確立
			※ ノーディスプレイ運動

《生徒編》

	3 学年	2 学年	1 学年
① 成果 質 問	7 適切な生徒評価	3 生徒の意見をよく聞く	7 適切な生徒評価
	8 道徳指導	10 学校行事への満足度	8 道徳教育の充実
	9 進路・生き方指導	15 職員の協力的性	14 規則正しい生活指導
	10 学校行事への満足度		15 職員の協力的性
	11 生活指導		
② 課題 目	4 授業のわかりやすさ	2 わかりやすい校長講話	2 わかりやすい校長講話
	5 先生への質問しやすさ	5 先生への質問しやすさ	5 先生への相談しやすさ
	※ ノーディスプレイ運動	※ ノーディスプレイ運動	10 学校行事への満足度
			12 教育相談の充実 ※ ノーディスプレイ運動

《教職員編》

教職員アンケートからみた成果		教職員アンケートからみた課題	
1 経営方針の明示		10 道徳の時間の充実	
7 到達度の適切な評価		11 適切な校務分担と機能する職員集団	
14 進路・生き方指導の充実		24・25・26 校内研修の充実	
18 教育相談の充実		30 地域・保護者とのコミュニケーション	
		※ ノーディスプレイ運動	

※ 改善方策について

- ① 評価の高かった項目については、**継続**して取り組んでいく。
- ② 保護者・生徒のみなさんへのアンケートで課題となった項目に関しては、校内で共有し改善の方策について家庭と連携を図り、改善に取り組んでいく。
 - ア **保護者とのコミュニケーションの場を積極的に設定**し、教育・指導に対する思いを共有する。
 - イ **生徒理解のための教育相談体制の充実**を図り、話しやすい雰囲気づくりを心がける。
 - ウ **家庭との連携**のもと、規則正しい生活など、**基本的な生活習慣の確立**をめざす。
 - エ ノーディスプレイ運動の意義を共有し、**ノーディスプレイ運動の定着**を図る。
- ③ 教職員アンケートで課題となった項目に関しても、家庭と連携を図りつつ、情報を開き連携して改善に取り組んでいく。
 - ア 各種調査をもとに、**学力向上にむけた取り組みを教員が共有し、具体的に展開**する。
 - イ 生徒の道徳性の実態把握に努め、**実態に応じた道徳教育を推進**する。
 - ウ 校務を整理しつつ、**校務分掌を適正に分担**し、主担当に負担がかかり過ぎないように、担当の負担感の軽減を図る。

【合唱部奨励賞、野球部第3位、英語暗唱第2位、その他も大健闘！】

8月31日は会津風雅堂において特設合唱部が参加した県合唱コンクールがあり奨励賞を、船引においては野球部がロータリー杯で第3位に、9月2日には三春交流館にて3年生の佐藤さん、2年生の吉田さん、上野さんが田村地区の英語弁論大会に参加し流ちょうな英語弁論を披露し、上野さんが見事第2位という栄冠に輝きました。どの子どもたちも努力の跡がとてもうかがえ、「本当によくがんばった。」という感動でいっぱいでした。その他にも、多くの部が大会や講習会に参加し、夏休みまでの練習の成果と課題について確かめていました。9月24日(水)・25日(木)には中体連の新人大会が予定されています。協会等の主催の大会もたくさん予定されています。どうぞ応援よろしくお願ひいたします。

